



ゆりかご

2024年9月号
第二わかさ保育園
2024.8.26発行
http:dai2-wakakusa.net/

9月のみことば

おおらかな人は豊かにされ、他人を潤す人は自分も潤される。

箴言11章25節

おおらかな心の持ち主には、神様からの祝福が与えられ、潤されるという意味です。猛暑の毎日で、イライラすることもあります、小さな心配りで、周りの人たちを潤す人になりましょう。

「秋の保育」がはじまります!

園長 鈴木 貴子

今年の夏も猛暑の日が多いですね。熱中症警戒アラートの数値とにらめっこをしながらのプール遊び。沢山入ることが出来ました!「顔がつけられた〜! ワニさんできた〜! 泳げたよ〜!」と嬉しい声が聞かれました。



子ども達も自信に繋がった様で、とても素敵な笑顔で報告してくれました。

プール終了後は、気温や体調をみながら水遊びを工夫して行ったり、室内での運動遊び等を楽しんでいます。特に流行ってしまった夏の病気もなかったのですが、疲れが出る頃ですので、引き続き健康観察をよろしくお願い致します。



今後も熱中症等に十分に気を付けながら保育していきます。

保護者の皆様も、どうぞご自愛くださいます様にお祈りします。

猛暑の夏から〜秋の保育がはじまります!「秋」移りゆく「季節」日中の蝉&夕方の虫の音♪〜吹く風を感じながら、「自然」の営みを観察します。

そして10月に行われる運動会に向けてそれぞれの発達年齢に合わせて、リズム・運動遊びを楽しんでいきます。これからの取り組みに応援をお願いします。

今年の運動会は10月12日(土) 雨天時13日(日)14(月)

* 順延日を2日間設定しましたので、予定しておいて下さる様お願い致します *

◆9/2【防災引き渡し訓練】を実施します。8月のおたよりでお伝えした「防災引き渡し訓練」の内容をご確認の上、訓練の参加をお願い致します。

保育園では、「園児の引き渡し」・「保護児童の対応」の訓練を実施。

園内では、災害時の職員行動確認 = テント・発電機・備品等「非常食・災害食・水」の確認も行います。

地震や豪雨被害を考えると怖いですが、【備えあれば、憂いなし】と準備しています。

「町田市の《情報伝達のルートの確立を図る事を目的に訓練》を行います。

訓練当日は「町田市防災WEBポータル」に各園の情報を掲載しますので、保護者の皆様も、閲覧して頂けるようお願い致します。

詳細は「防災訓練の実施について」のおたよりをご確認下さる様お願い致します。

先日も宮崎県・神奈川県で大きな地震がありました。近いうちに起きるだろうと言われている「南海トラフ地震」園でも訓練を大切に、しっかり備えて行きたいと思ひます。

なつかしいまりにし入たちよ。
流れる水は通り過ぎた岸辺の花を
再び見ることはできません。
それがどんなに美しく魅せられても、
そこがどんなに懐かしい岸辺でも
われもまた流れる歳月の絶対のなかで
今を生きるしかないのです

八重

【子守りの詩】より

玄関に置いてあります。
どうぞ皆様も手にとって
ご覧くださいね。



♪9月の保育♪

主任保育士 小島 信子

◎室内や園庭での運動遊びを楽しもう!



◎秋の生き物や食べものを発見しよう!



今年度のプール活動も、事故なく無事に終了する事が出来て何よりも嬉しいです。まだまだ暑い日が続きますので、スプリンクラーや色水遊び、氷あそびなど『涼』を求めながら楽しい遊びを展開していきたいと思ひます。

8月は暑い日が多く室内での運動遊びで身体を使える様工夫しています。9月は涼しい時間を見つけて、園庭でも運動遊びの活動ができるといいなと思ひます。

今年度の運動会も園庭で親子で楽しむクラス別運動会となります。慣れた環境の中で普段から楽しんでいる活動やお父さん・お母さんに見てもらいたいと頑張っている事など…1年の成長を感じて頂けるよう計画中です。お楽しみに♥

ぎらぎら!!ぎんが組

【9月の目標】

- みんなで一つのことをやり遂げる楽しさを
知ろう♪
- 運動会に向けての活動を通し、応援・協力する
事の大切さを知ろう!
- 諦めずに何でも挑戦してみよう!

やる気満々で最後までプール活動を楽しんだ
ぎんがさん。自分たちで決めた目標を
ほとんどの子が達成出来ました(*´艸`)
この「出来た!」という気持ちを持ったまま
次のステップへ。夏でグンッと成長したみんなは
また自分たちで決めた目標に向かって最後まで
諦めずに何でもチャレンジしてほしいです(^)♪
今後のぎんがさんの成長が楽しみです☆

ぴかぴか☆ひかり組

【9月の目標】

- みんなで気持ちを一つに和太鼓を楽しもう!
- 散歩に出かけて、秋の自然を感じよう♪
- お皿を持つ・姿勢よく食べる等

食事のマナーを意識しよう!

8月でプール活動が終わり、顔付けやけのび等、
出来なかったことが出来るようになって自信を
つける事ができたひかりさん!「少し不安…でも
やってみる」の気持ちを大切にこれからの活動に
繋げていけたらいいと思います(*^~*)
運動会に向けて、昨年から楽しみにしていた
和太鼓を叩く事ができて嬉しそうな
ひかりさんです。初回からの大きな掛け声に
驚きました!リズム遊びやお友だちとの
見せ合いっこ等で楽しみながら自信を持って
叩けるようになってほしいと思います(^)

笑顔咲く🌸さくら組

【9月の目標】

- ☆友達と協力して遊んだり、活動に参加する
楽しさを感じよう。
- ☆手足、体のバランスを使いながら
リズム遊びや運動遊びを楽しもう。
- 夏の間、登園人数も少なく、ぎんが組・
ひかり組のお兄さん、お姉さんと一緒に遊ぶ
ことが多かったさくらさん。ブロックの使い方
や塗り絵の塗り方などじーっと観察し、
取り入れていました。年上の友達との関わりの
中で遊びの幅を広げてます。プールでの活動も
含め、自信を持つことが出来たのかな?と思っ
ます。その自信をこれからの生活に生かせる様
保育していきたいと思います。

🍷フレッシュとまと🍷

【9月の目標】

- ☆身体を沢山動かして色々な運動あそびを
楽しもう!
- ☆散歩に出かけて秋を見つけよう!

今年の夏は水あそび・プールあそびを沢山行う事が
できました!水にも慣れてきて、ビニールプールの中
では、ワニ歩きをしたり、足で水を蹴ってバタ足にも
チャレンジして沢山成長した姿がみられました♪
2回程、幼児さんの大きいプールに入る機会もあり、
楽しい時間を過ごすことができました☆
来年の夏も楽しめるといいね!プールが終わった
後も氷あそびをしたり、夏ならではのあそびをまだ
まだ楽しんでいきたいと思います☆

♡まんなのまんな♡

【9月の目標】

- ☆自分でお着替えしてみよう
- ☆トイレやおまるに座ってみよう

プールや泥んこ、シャワーもたくさん経験できた
夏になりましたね♡

シャワーでさっぱりしたら、自分でお着替えを
がんばってみよう!

トイレやおまるに慣れたら、
上手におしっこできるかな?

ひとつひとつ、じっくり取り組んで、
「できた!」の喜びをたくさん感じましょう♪

★ほけんだより★

【9月9日は救急の日】

家庭内にも事故やケガにつながる危険な物があり
ます。

- ・子どもの手の届く場所に置いてはいけない物
(薬・洗剤・たばこ・電池・ポット・炊飯器・刃物・針・
ライター等)
- ・踏み台になる物をベランダに置かない
- ・コンセント等いたずらできないようにする
- ・浴室に子どもがひとりで勝手に入れない様にする

*お子さんの発育を知り、現在どれくらいの
事が出来るのかを把握して、事故を防ぐ為
に出来る事を救急の日の機会に家族で
見直してみませんか?